



---

NÎMES Le vin au secours du jeans  
En Costières de Nîmes, deux vignerons au château Beaubois signent un rouge « bio militant et solidaire » au profit des Ateliers de Nîmes, berceau de la toile de jeans, le fameux « denim ». Avec un prix de vente public de 40 euros la bouteille, la totalité des bénéfices de la vente de ce vin produit par Fanny et François Boyer sera reversée aux Ateliers de Nîmes, qui cherche à relancer la fabrication de jeans « made in France » dans la préfecture du Gard. Cette somme les aidera à acheter des métiers à tisser des années 1950. Les bouteilles seront bien sûr habillées d'une étiquette en denim bleu brut. ■